

Die Halle monatlich bei zweimonatlicher Zahlung 7,50 Mark, vierteljährlich 22,50 Mark, jährlich 84 Mark.

Neue Zeitung

Fünfundfünfzigster Jahrgang.

Die 8 Spalten 30 mm breite Mittelzeile oder deren Raum 40 Pf., Familienanzeigen 40 Pf., Resten...

Nr. 407.

Halle, Donnerstag, den 1. September 1921.

Einzelpreis 30 Pf.

Geistesverwirrung.

Es ist, als erleben wir in Deutschland eine geistige Degeneration, die uns dem Untergang weihen muß, und wer in den letzten Jahren selbst im Brennpunkt der politischen Auseinandersetzungen gestanden hat, kam oft genug in die Gefahr, von der Dementierung ebenfalls ergriffen zu werden...

angewendet werden kann. Das sind Selbstverständlichkeiten, über die man kaum streiten kann. Es ist daher ein Zeichen...

Die Zeitungs- und Versammlungsverbote gehen von der politischen Polizei aus und erst in der Beschwerdeinstanz entscheidet ein sachkundiger Ausschuss des Reichsrats, also wieder eine politische Behörde, kein ordentliches Gericht. Jedes wichtige neue Gesetz bekommt eine Begründung mit. Hier fehlt sie. Aber soll der gleichzeitige Aufbruch der Reichsregierung als Kommentar zur Ausnahmeverordnung gelten?

Somit der deutsche Richter. Man läßt sich unwillkürlich an den Kopf, wenn man sich umdringt. Jene heißt Der Mann stellt sich ja gerade, als ob wir überhaupt keine feste Staatsform hätten...

Die Volkstuntdgebungen für die Republik.

Die Demonstration in Berliner Luftgärten hat unter ungeheurer Beteiligung stattgefunden, so daß der riesige Platz die Hunderttausende der Teilnehmer nicht zu lassen vermochte...

bernt", Militarismus ist Krieg und Mordbrot. Andere Inquisition lauten. ... mit dem Belagerungszaubert".

Die Kumbgebung der drei sozialistischen Parteien in Jena, die nachmittags auf dem Marktplatz stattfand, verlief ruhig. Nach dem Abbruch der Reden jogen die Teilnehmer unter Mithilfe von vier Fahnen durch die Straßen der Stadt.

Die Haftentlassung des Oltwig v. Hirschfeld

Der "Dena" wird von antiker preußischer Seite mitgeteilt: Einige Berliner Blätter haben sich mit der Haftentlassung des ehemaligen Führers Oltwig von Hirschfeld beschäftigt...

Kritik am Völkerbund.

Der Beginn der Verhandlungen des Völkerbundes über die obersteifische Frage wird in der französischen Öffentlichkeit mit wenig günstigen Kommentaren begleitet. Poincaré führt in der "Revue des deux Mondes" aus...

Die Abrüstungskonferenz.

Nach einer Meldung der "Chicago Tribune" aus Washington wünschen die Vereinigten Staaten einen Vertrag oder ein Abkommen mit den alliierten Hauptmächten zu schließen...

England gegen das Wiesbadener Abkommen.

Das Abkommen Londoner-Kathener scheint in England den heftigsten Widerstand hervorgerufen. Regelmäßig sind dafür die Ausführenden des diplomatischen Korrespondenz des Daily Telegraph, bei in dessen Beziehungen zu Lord Curzon steht.





